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1
4月以降、知らない人は有料袋でないもので出してしま
うと思うが、その防止策はどうしているのでしょうか。

従来からの環境センターの地域の指導員10名、また、
新たに非常勤嘱託員10名の態勢で早朝パトロールな
ど実施するとともに、単身者アパートなどにポスティン
グを行い、対策しています。

2
大蔵自治会であるが、役員が7:30から8:30まで立ち番
するよう連絡がきたが、市民がそこまでしなくてはいけ
ないのでしょうか。

市から、自治会に依頼したものではなく、自治会の中
での話だと思います。市の方でもパトロールを行いま
す。不法投棄等がありましたら、コールセンターに連絡
していただければと思います。

3
有料化でどのくらいのごみの減量を見込んでいるので
しょうか。

年間約2000トンを見込んでいます。

4
そのほかの4400トンはどのように削減するのでしょう
か。

事業系ごみ処理手数料の値上げなど他の施策も併せ
て4400トンの削減を見込んでいます。

5
きちんと焼却できるようにしてほしい。積み残しされる
のではという懸念があります。積み残しの無いように
尽力してほしいと思います。

いただいたご意見は上司に伝えます。

6
ミックスペーパーは白色の紙袋に入れるとしている
が、なかなかなくて困っています。

２－３年前から、茶色の紙袋でも出せるようになってい
ます。

7
４月以降ルールを守らないごみがあった場合は、どう
するのでしょうか。

一定期間は置かせて頂きますが、連絡を頂ければ市
が回収に伺います。また、クリーンステーションでの職
員の周知につきましては、出し方の悪い箇所からにな
ると思いますが、対応はさせて頂きます。

8 次の新ごみ焼却施設の場所は決められていますか。
現在、候補地が4か所あり、野村総合研究所跡地、山
崎浄化センター、深沢ＪＲ跡地、深沢クリーンセンター
が候補となっています。

9 住民の反対はありませんか。 反対はございます。

10 戸別収集については、いつ決定するのか。
戸別収集については、モデル地区での減量状況につ
いて半年間検証し、結論を出す予定です。
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